

4期 みんななかよくいたします

2月 和合(わごう)なかよくします

「自分がされたくないことは友だちにしない」ということを話して聞かせたり、「けんか」の場面に遭遇 した時には、仲裁者というよりも助言者という立場で関わり、その中で「仲良くすることの大切さ」を 子ども達と一緒に考えていきます。

- 3日(月)豆まき会
- 4日(火)乳児発育測定

サッカー教室(らいおん組)

- 5日(水)幼児発育測定
- 7日(金)避難訓練
- 13日(木)アート教室(らいおん組)
- 14日(金)不審者対策・交通訓練
- 21日(金)仏参・誕生会
- 25日(火)幼保小交流会(らいおん組)
- 27日(木)アート教室(ぞう組)

おねしょ心配しすぎないで

子どもは膀胱(ぼうこう)が小さいうえに、尿量 を調節する「抗利尿ホルモン」の分泌が不安定で す。そのため夜間、無意識のうちに膀胱に入る以 上の量が作られ、あふれてしまうことがあり、こ れがおねしょです。 7歳くらいまでのおねしょは 心配しなくて大丈夫。毎晩続くと、洗濯物などた いへんかと思いますが、大人が心配した

り、しかったりするこ とで子どもにストレス を与えないように気を つけましょう。





おねがい

1月24日はお忙しい中、発表会を見に来てい ただきありがとうございました。

お子様の成長を実感していただくことができた のではないかと思います。

さて、今年度も残すところあとわずかになりま

らいおん組さんは卒園、ぞう組、しか組、うさ ぎ組、うずら組さんは進級に向けて少しずつ期待 が膨らんできていることと思います。

日々、登園や降園の様子を見ていると荷物を保 護者の方に託し遊んでいるお子さんの姿を目にし ます。「重そうだから」「まだ小さいから」とつい 手伝ってしまいますよね。朝夕お忙しいと思いま すがお子様の自立のためにも身の回りのこと等、 自分でできることは自分で行えるようサポートし ていただけたらと思います。













地震に備えて

こども園では、地震や火事などを想定し て定期的に避難訓練をしています。

昨年元旦の能登半島の地震以降も大き な地震がたびたび起こり、南海トラフ地 震のことも心配されています。日本列島 は地震の発生を逃れられない地形なの で、災害に対して備えておく必要があり ます。お家でも避難場所や方法を確認し て、防災グッズの点検をしておくとよい ですね。

こども園でも命を 守るための訓練を大 切に行っていきます。

